



López-Gatell no descarta que el país sufra una quinta ola de COVID-19

Lo sabremos si en las estadísticas generales se llega a más de 20 mil contagios al día, señala

Redacción/Agencias
nacional@cronica.com.mx

El subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell, no descartó que México pueda sufrir a una quinta ola de contagios de COVID-19. En conferencia de prensa virtual en la 75 Asamblea de la Organización Mundial de la Salud



Hugo López-Gatell asistió a la 75 Asamblea de la Organización Mundial de la Salud (OMS), en Suiza.

(OMS), en Suiza, dijo que aunque llegue una nueva ola la población en México tendrá mayor resistencia debido a la vacuna, la cual reduce la mortalidad y la posibilidad de transmisión. Las autoridades de salud se encuentran en alerta por el incremen-

to de contagios COVID-19 y reveló que si en las estadísticas generales se llega a más de 20 mil contagios, la Secretaría de Salud (Ssa) comenzaría a hablar sobre el inicio de una quinta ola.

“Dado que otros países están en resurgimiento los casos no se-

ría en nada sorprendente que en México también empezáramos a experimentar un repunte o quinta ola de la enfermedad”, advirtió. Destacó que la pandemia no se ha declarado terminada —el 22 de febrero, dijo: “la pandemia casi acaba”— y detalló que por sus características, se podría comportar a perpetuidad como muchos de los virus respiratorios tal es el caso de influenza.

Sobre el mismo tema mencionó que el virus de COVID-19, ya nunca desaparecerá y será parte de la raza humana. “Aunque hemos tenido un periodo muy largo ya de receso de la epidemia de COVID-19, dado que otros países están en resurgimiento, no sería nada sorprendente que en México también empezáramos a experimentar un repunte o una quinta ola de la enfermedad”, señaló.

Reconoció que en varias naciones se han reportado recontagios o el mismo resurgiendo del virus por diversas cuestiones, por tal razón las autoridades de salud de México están conscientes de que ese mismo escenario se podría enfrentar en la nación •